



Nieto de Mandela e hija de Ernesto Che Guevara llaman en Chile a parar el genocidio en Gaza

Description

En un foro moderado por el rector de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, Álvaro Ramis, Nkosi Zwelivelile Mandela, nieto de Mandela, y la hija de Ernesto “Che” Guevara, Adelaida Guevara, llamaron a la comunidad internacional a actuar para detener la masacre que comete hoy Israel en Gaza, donde ya murieron más de 30 mil palestinos.

“Hay que romper el bloqueo contra Gaza, llevar alimentos y medicinas, es primordial que ese pueblo no siga sufriendo de hambre y enfermedades”, declaró a Prensa Latina la hija del revolucionario argentino-cubano, tras participar en Chile en el encuentro cultural de referentes mundiales por la paz.

Mientras, Zwelivelile Mandela advirtió que el rol del sur global debe ser continuar apoyando la lucha del pueblo palestino y exigir un cese inmediato de los ataques israelíes, que no comenzaron ahora, sino hace 75 años.

Ambos oradores del foro, organizado por la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, son embajadores de la Campaña global por el Derecho al Retorno a Palestina.

La también médico pediatra cubana consideró un honor ser la única mujer embajadora de esa organización que apoya la causa palestina y por eso –dijo- decidió representar la voz de los niños y las féminas.

Declaró que cuando su padre, Ernesto Che Guevara, visitó Gaza por primera vez en 1959 ya había comenzado la guerra étnica y más de 270 aldeas habían sido desplazadas de sus lugares.

La también escritora y doctora internacionalista valoró la respuesta internacional ante las agresiones israelíes, pero consideró que es insuficiente y por eso hay que hacer algo para detener la masacre porque de lo contrario –dijo- nos convertiremos en cómplices.

Mientras, el nieto del expresidente sudafricano Nelson Mandela recordó que Estados Unidos, Reino Unido y Alemania y otros países continúan abasteciendo de armas y dinero a Tel Aviv y por tanto, expresó, ellos también son culpables de crímenes contra la humanidad.

El miembro del Parlamento sudafricano y activista contra el régimen del apartheid afirmó que fue una sorpresa para los sionistas que Sudáfrica llevara a Israel ante la Corte Penal Internacional por actos de genocidio.

Nkosi Zwelivelile Mandela expresó el compromiso de su país con la causa del pueblo palestino por la justicia, la paz y la dignidad y recordó el pensamiento de su abuelo, quien dijo que *“mientras haya un ser humano que sufra en cualquier lugar del mundo, nuestra lucha está lejos de terminar”*.

Al encuentro realizado en el patio azul de la Universidad, participaron cientos de personas, entre estudiantes, académicos, miembros de organizaciones sociales y diplomáticos de países como Palestina, Sudáfrica, Irán, Siria, Brasil, México, Cuba y Nicaragua.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2024